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Dichiarazione di voto sul punto 6 dell’O.d.G. – Consigliere Pierfrancesco Zen

L’iniziativa è sicuramente interessante e l’abbiamo discussa approfonditamente,
ma pone degli  aspetti problematici, alcuni dei quali  già evidenziati  in sede di
riunione dei capigruppo, problematiche non superate dal testo presentato oggi.

Ci riferiamo, in particolare, alle modalità di nomina della Commissione troppo
incentrata sulla figura del  Sindaco e che non dà spazio alle  rappresentanze
politiche.

Se, invece, si vuole garantire la serietà e l’equidistanza degli esperti nominati, gli
esperti dovrebbero essere scelti da un soggetto terzo. Ancora: non ci è chiara la
titolarità del disciplinare ovvero solo se lo stesso prodotto può essere realizzato
da aziende diverse con sede legale a San Martino.

Inoltre, nutriamo dei dubbi sui poteri impositivi in materia da parte del Comune,
ma, siamo sicuri, che avrete approfondito questo delicato aspetto.

In  ogni  caso,  in  un mondo e in  un mercato dove vi  sono miriadi  di  sistemi
certificativi (ad esempio doc. igp ecc…) inerenti la qualità, specie dei prodotti
agroalimentari, ci pare un po’ velleitario e demagogico costruire un altro sistema
certificativo senza tener conto della pesantezza delle procedure e i riflessi sulle
strutture comunali che le devono porre in essere e poi controllare.

Insomma, un aggravio di burocrazia (forse di cause tra aziende San Martinare?)
ma certamente di  costi  in un periodo in cui spesso l’Assessore al bilancio ci
ricorda la mancanza di risorse nel bilancio comunale.

Per tutte le perplessità manifestate, il gruppo Progetto San Martino esprime il
proprio voto negativo.
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